Catalina María Doria y las instituciones carmelitanas en la Lima del siglo XVII

DENISSE ROUILLON ALMEIDA

RESUMEN

La creación en Lima del primer centro carmelitano de formación religiosa sucedió en la primera mitad del siglo XVII. Dicha instauración remite preliminarmente a la reforma de santa Teresa, iniciada en el siglo anterior y reconocida por su decisiva influencia en las ramas femenina y masculina de la orden carmelita. En ese ambiente de renovación eclesiástica se dio la fundación limeña de la primera institución carmelitana, bajo la modalidad de «recogimiento». La presente investigación considera relevante la identificación de quienes intervinieron en la creación de aquel centro de formación religiosa en el Perú, razón por lo que se destaca el fundamental liderazgo de Catalina María Doria, en tanto figura institucional e importante seguidora de santa Teresa de Ávila. En el artículo se refieren la importancia del colegio como centro de educación femenina colonial y origen del primer monasterio de la orden aludida en el virreinato peruano.

allpanchis 77-78 (2011) 179